

Kantonsratsbeschluss

Vom 11.09.2024

Nr. A 0234/2023

Auftrag André Wyss (EVP, Rohr): Erhöhung der minimalen Familienzulagen um 30 Franken

Der Kantonsrat von Solothurn beschliesst:

Der Auftrag «Erhöhung der minimalen Familienzulagen um 30 Franken» wird erheblich erklärt.

Der Regierungsrat wird aufgefordert, die minimalen Familienzulagen (Kinder- und Ausbildungszulagen) inklusive Teuerungszulagen um je 30 Franken zu erhöhen.

Im Namen des Kantonsrats
Marco Lupi
Präsident

Markus Ballmer
Ratssekretär

Dieser Beschluss unterliegt nicht dem Referendum.

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement
Ausgleichskasse des Kantons Solothurn AKSO
Aktuarin Sozial- und Gesundheitskommission
Kantonale Finanzkontrolle
Parlamentdienste (2438/2024)